



大畠小だより No.5

チャレンジ!

令和7年9月1日

人吉市立大畠小学校

文責：千葉

2学期始業式～チャレンジを重ねて成長しよう！～

今年は、8月28日（木）に2学期の始業式を行いました。登下校中の熱中症を心配しなければならないほどの残暑でしたが、全児童57名がそろって始業式を行うことができました。教室では、どの学級も子供たちが集中して学習する姿が見られ、それぞれの御家庭で落ち着いた夏休みを過ごせたのだろうと思いました。多くの実りがあるよう、チャレンジを積み重ねていく2学期にしたいと思います。

アンパンマンの作者や
たかさんは、人生をかけ
て「本当の正義」「逆転し
ない正義」を見つけることにな
った。
チャレンジしました。



【始業式の様子】

さよなら！センダンの木

駐車場横の東門のところにあったセンダンの木を、夏休みに伐採していただきました。このところ幹の中に空洞ができ、ハチが棲み着くなど危険だったからです。根元にいくつれ空洞が大きくなってしまっており、いつ倒れてもおかしくない状態だったそうです。とはいっても名残惜しかったです。



【クレーンをつかって】



【徐々に伐採されていく木】



【中はこんな状態でした】

親子美化作業



8月24日（日）に親子美化作業を行いました。今年は、6年生とその保護者の皆さんで最後のプール掃除をしていただきました。「プールじまい」です。ブラシでゴシゴシ、心を込めて磨いてくださったおかげで、プールは朝の光を浴びてピカピカに輝いていました。最後に、6年生はプールサイドに並んで「これまでありがとうございました」と感謝の気持ちを伝え、プールとお別れしました。

他にも、除草作業、窓拭きなどをしていただき、学校がすっきりきれいになりました。参加してくださった皆さん、大変お世話になりました。